
議会報告・意見交換会実施報告書取りまとめ表

豊永財産区

豊永財産区の予算は使い道が財産
区の管理に限られている。豊永地
域の振興になることに自由に使え
るようにならないか。

条例改正の必要がある。市と協議
している。

25人 総務産建 農業への援助

新規就農したが思うように圃場を
増やせない。農業用資材などにも
自由に使える補助はないか。新規
就農者にも融資してほしい。

農協に融資があるはず。農業関係
の補助金は国からきているので市
から国に求めてもらうよう伝え
る。

なし（報告会で説明済み）

地域おこし協力
隊について

現状の人員、活動状況は。 現状の人員、活動の概要を説明。

2班
豊永市民
センター

新規就農・定住
促進

新規就農者が増える可能性がある
が、住宅と農地が不足している。
受け皿の準備が必要である。
農業委員会が耕作放棄地を調査し
ているが、見るだけでなく使える
ように取り組んでほしい。

地域振興(水路
改良事業)

申請する事業の効果について言わ
れた。

単県事業と想定する。事業の補助
率等を説明、加えて事業の必要な
受益面積等を再度要協議された
し。

住宅を準備するよう検討が進んで
いる。しっかり支援していく。農
地も候補はいくつかあるが当事者
に選んでいただくので、準備した
ところで合意に至らないこともあ
る。検討している。

議員定数につい
て

必要である定数の判断が出来な
い。

法定数、他市の状況を説明。

11人 総務産建 地域創生等
耕作放棄地対策として、ドジョウ
の共同生産を。加えて起業が一番
と思う。

総合戦略の中で起業を(ＫＰＩ／
重要業績評価指標)で説明。

なし（報告会で説明済み）

総務産建 地域創生等
バイオマスを推進し、真庭市との
共同で行う等のことは。

ご意見として承ります。 なし（報告会で説明済み）

回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

1班 千屋井原
郷土文化
伝承館

人口減少対策
人口減少対策等の部署がないので
は。

地域創生・人口減少対策室を設け
ている。

実施

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

○ 平成 27 年 11月

－1－



回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

新見市人口減少
問題対策会議

会議のメンバーは決まった団体の
有識者で構成され、若い人の視点
が欠けているのではないか。

人口ビジョンを作成するとき中学
生高校生のアンケートもした。議
会からも若い人の意見を取り入れ
るよう求めた。

作業道の整備
良い畑があっても作業道がなくて
耕作放棄地になる。作業道整備を
してほしい。

作業道、林道は自己負担もあるが
補助もあるので個別に農林課に相
談してほしい。

文教福祉 休日診療

休日診療の当番医がケーブルテレ
ビや市報で広報されているが、庄
原市、真庭市があるのに高梁市が
ないのはなぜか。

調査して回答する。
※草間市民センターに回答するこ
と。

合併前、旧哲西町では、庄原市
の、また旧大佐町では真庭市のそ
れぞれ休日診療の当番医を広報し
ていた。合併後もそれが引き継が
れ、庄原市、真庭市の休日診療の
当番医については広報されてい
る。高梁市の広報の要望があれば
それも載せていきたい。

就労支援
3万人を維持するためには就労場
所が必要。

新見市の求人倍率は増えているの
で、地元に残るよう話してほし
い。

企業誘致
企業誘致ではCI化成は成功例。成
功した事例の検証はしているの
か。

当時いくつか候補地がある中、市
長の熱意で新見市に誘致ができた
と聞いている。新見市は企業誘致
に有利な条件を出して取り組んで
いるが、他市も取り組みに力を入
れている。これからも引き続き取
り組みを求める。

文教福祉 救急医療体制

足見で救急車を要請したがなかな
か引き受けてくれる病院がなくて
困った。医療体制の充実を求め
る。

地方に医者が派遣してもらえない
状態。調べさせていただく。

救急車を要請したが受け入れ病院
がなかったと推測される。消防と
連携し、このようなことが無いよ
うに努めてまいりたい。

廃校舎の取り扱
い

豊永中学校の後利用は。また、豊
永小学校の今後はどうなるのか。

中学校は市の財産として新規就農
者のためにでも使いたい。小学校
はアスベストがあり予算がつけば
取り壊しを考えているようだ。

－2－



回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

文教福祉 地域公共交通
足見は330人も住んでいる。定期
バスを通してほしい。

ご意見は承知している。位田線が
拡幅整備できたら検討してもらう
よう求める。

現在、足見地区については、ふれ
あい送迎バスとしてエリア型のデ
マンド交通を行っている。週１回
の運行で自宅から井倉駅、井倉市
民センター方面へ運行している。
これは、登録制であり現在、利用
を希望して登録されているのは６
名。実際の運行状況は、約５０％
程度であり、この状況の中で定期
バスを運行するのは赤字路線をつ
くることになり、すぐにそれに着
手するのは難しい。

総務産建 定住支援

市有林があるのだから、林業男子
に分けてやってはどうか。市が固
定資産を仲介して10年以上住めば
本人の財産になるなどの定住支援
はどうか。

他市ではしているところもあるが
新見市ではしていない。今後提案
していきたい。

本市の市有林を定住促進策に活用
する一案として受け止める。現在
の林業経営は担い手不足や林材の
価格低迷により厳しい経営を強い
られており、本市の基幹産業の振
興を図らなければならない重要課
題である。そのために、地域おこ
し協力隊の林業男子の活動に大き
な期待を寄せているものであり、
林業男子の定住も大いに希望する
ものであるが、本来の林業者の事
業継続や新たな林業者の開拓、事
業参入が地域活性化につながるの
ではないかと考えている。ご提案
の趣旨を踏まえ、本市林業男子が
その意欲と経営能力を備え、将来
に生計を営む環境が整えられれ
ば、多様な検討とすべき課題であ
る。
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回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

総務産建 道路改良
西方江道橋の所の県道新見日南線
の拡幅工事を早く実施して欲し
い。【要望】

ご要望として承ります。 なし（市民意見）

就労対策
働く場所を求めるために国の応援
を。農業したい方がおられる。

ご意見としてお聞きします。

総務産建
マイナンバー制
度

マイナンバー制度の市民への説明
を求める。

ご要望として承ります。 なし（市民意見）

少子化対策
出生率をあげる政策（補助金）を
実施して人口減少対策を望む。

ご意見として承ります。

少子化対策
ロシアの人口減少対策を参考にし
て欲しい。（マテリンスキーカピ
タル　母親重視）

ご意見としてお聞きします。

裁判所がなくなったが、後の利用
の考えは。

新見簡易裁判所は現在あります。

教育 小中一貫教育の計画は 回答済み

図書館について
図書館の移転を進めているが、現
在の図書館ではいけないのか。

移転のメリット等を説明。回答済
み

市民会館につい
て

市民会館の今後の計画は。 回答済み

13人 財政
市の起債が多額であるが、説明を
求める。

回答済み

文教福祉 スクールバス
土橋の子供もスクールバスに乗れ
ないか。

現在検討していると聞いているが
調査する。

新見市スクールバス通学条例に乗
車できるものは統合により通学距
離が遠距離となる児童と定められ
ている。土橋地区はもともと草間
台小学校区なのでその要件を満た
さないため、現状は乗れない。公
平性の確保もあるので引き続き検
討する。

3班
新見商工
会議所

地域創生
立派な計画を立てられたので検証
してください。

この計画は、地域創生で計画しま
した。
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回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

地域おこし協力
隊

地域おこし協力隊の監督等や力を
入れて目に見える活動を望む。

大佐の協力隊は、大佐支局が。今
月中に支局会議が開催予定。これ
までの活動の報告があるものと思
う。5人

1班 大佐公民
館上刑部
分館

地域おこし協力
隊

地域おこし協力隊の定住率は。
現在の状況説明。今後の定住を期
待する。

総務産建
道路改良工事に
ついて

新見日南線のトンネル計画はどう
なっているのか。

調査します。

県道新見日南線の改良について
は、当面ＪＲ高架部の早期改良に
努めている。問い合わせのトンネ
ル計画は、県において事業評価が
必要でありその計画の経費効果等
を十分に比較調査しなければなら
ず、今後の大きな課題でもある。

総務産建
農林業施策につ
いて

地域の状況をしっかりと把握した
うえでの農林業施策を進めてほし
い。

市に伝えます。 なし（市民意見）

総務産建 買い物について

高齢により運転免許証返納者が増
え買い物が困難となる。市内の商
店と市が連携して移動販売車に取
り組んではどうか。

市に伝えます。

病院について
病院によっては待ち時間が長い。
医師の増員をしてほしい

市に伝えます。

総務産建 地区について

足立地区は、上市市民センター管
内になっているため遠い、福祉関
係は、神郷支局になっている。一
本化できないか。

市に伝えます。

議会報告会につ
いて

毎年足立でしてほしい。
日程を早く広く周知してほしい。

ご意見として承ります。

16人 文教福祉
公共交通につい
て

公共交通機関が少ないためタク
シーで行くが4,000円以上かかる
ので移動手段を確保してほしい。

市に伝えます。
足立連絡所の管内には、ＪＲ、ふ
れあいバスもある。そちらの利用
をお願いする。

4班
足立連絡
所

総務産建
地域おこし協力
隊について

地域おこし協力隊の人に足立に来
てもらいアドバイスしてほしい。

市に伝えます。
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回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

子育て支援
子どもの二人目ができたら、保育
園を出なければいけないことが問
題になっているが、市の状況は。

回答済み

道路改良
広域農道の吉清の橋の所の拡幅工
事を要望する。

調査して回答ずみ

11人 農業振興
千屋牛ブランドで牛肉が高い。稲
の青刈りを指導されたい。

ご意見として承ります。

3班
夢ひろば
萬歳

雇用対策
Uターン、Iターンを考えている人
は、どのようにすればよいか。
空家バンクの状況は。

回答済み

学校統廃合
学校がなくなると地域が寂れる。
学校統廃合は人口減少に拍車をか
ける。

教育上ある程度の規模の学校に通
わせるほうが子供のためと考えて
いる。児童生徒数が減っていく推
計の中では統廃合はやむを得な
い。

市道改良
市道改良の際の用地は無償提供
か、買収か。

条件によりどちらの場合もある。
線引きは難しい。

5人
遠距離登校の支
援策

バス路線から離れている児童生徒
への支援をしてほしい。

その都度、統合の際の要望として
協議されると思う。ご意見として
承る。

森づくり県民税
県の森づくり県民税の新見市への
配分金額と使途は。

調査して回答済み。

2班
新郷市民
センター

林業活性化
杉搬出には補助があるが、桧への
補助もしてほしい。

ご意見として承ります。

空き家対策につ
いて

崩壊寸前の空き家があり、瓦の落
下等で非常に危険。

国の法が施行され、本市での関係
条例が近いうちに制定される予
定。条例により撤去・取り壊し等
の行政措置命令等が行われるよう
になる。

大佐スマートＩ
Ｃについて

大佐スマートＩＣを24時間の多様
な利活用にすべきでは。

希望はあるが、12時以降の利用者
数が少ないと聞いている。

廃園となってい
る保育園舎につ
いて

旧保育園の今後は。
情報として、土地所有者との調整
が有り現在に至っているが近々方
向性が定まるものと聞いている。
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回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

文教福祉
就学援助につい
て

就学援助率が５％から１０％未満
で低い。周知徹底はできているの
か。

市に伝えます。

周知については、年度当初の保護
者への文書配布、市報にいみ５月
号での広報、各家庭で事情が変
わった時に学校等から説明により
行っている。就学援助率について
は、本年度２，２３４名に対して
２２０件の該当で、ほぼ、１０％
になっている。ホームページでそ
れについて掲載し周知していきた
いと考えている。

総務産建
地域おこし協力
隊について

活動の姿があまり見えない。地域
の人も協力する。

市に伝えます。 なし（市民意見）

文教福祉
ＩＣＴ教育につ
いて

タブレット端末の教育効果は成績
に反映しているのか。

市に伝えます。

平成２２年度から高尾小学校、平
成２３年度から哲西中学校で検証
が始まった。高尾小学校、哲西中
学校とも学力について効果がみら
れる。また、一方的な説明を受け
る授業ではないので各自が答えを
返す、表現するということで底上
げができているように思える。子
供たちが学び方を学ぶ機会でもあ
り基礎学力の面でも底上げにつな
がっているととらえている。

8人 総務産建
看板設置・街路
灯について

道路に地区への案内看板を設置し
てほしい。また、国道が暗いので
街路灯をつけられないか。

市に伝えます。 なし（市民意見）

市に伝えます。 なし（市民意見）

総務産建
マイナンバーに
ついて

個人情報の漏洩（ろうえい）対策
を徹底してほしい。

市に伝えます。 なし（市民意見）

総務産建 結婚相談
結婚相談員を増やしてもらい、成
人式のように独身者に自主企画な
どしてもらえば、よいのでは。

ご意見として承ります。 なし（市民意見）

4班 哲西三光
生活改善
センター

総務産建
学生の定住につ
いて

大学の学生を新見に残してほし
い。
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回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

市政振興につい
て

林産材の有効利用を積極的に。 ご意見として承ります。

17人
市政振興につい
て

自然愛護特区を。 ご意見として承ります。

ご意見として承ります。

市政振興につい
て

企業誘致を積極的に行わなけれ
ば。

ご意見として承ります。

総務産建
魅力あるまちづ
くり

婚姻届などの書類にイラストを入
れてはどうか。

市に伝えます。 なし（市民意見）

1班 高尾ふれ
あいセン
ター

決算等について
決算で多額な基金保有より、予算
の執行をもっと積極的に

医療について
哲西診療所の2人体制に早く戻し
てほしい。

ご要望として受け止めます。

総務産建 医療について

駅前の事故で救急病院があるのに
新見では受け入れてもらえなかっ
た、救急搬送で第一報での受け入
れ率は

調査して回答します。

市内及び周辺地域の救急医療体制
や対応する担当医などの諸事情が
あり引き受け病院の確保に支障が
ある場合も発生している。ただ
し、要請の８４％は第一次要請と
なってる。第二次要請を含めると
９２％となり、第三次要請までと
なると約９６％となる。早期の１
００％引き受け対応が可能な医療
体制を要請していきたいと考えて
いる。

文教福祉 医療について
ジェネリックの移行などを行い医
療費を下げてはどうか。

市に伝えます。

ジェネリック医薬品については、
平成２５年からすでに各個人に通
知を出し、周知しお願いをしてい
る。

医療について
ドクターヘリの24時間運行はどう
なっているのか。

ご要望として受け止めます。

学校統合につい
て

神郷中学校が新見第一中学校に統
合ありきの話で進めていた。選択
の余地はなかった。

ご意見として受け止めます。
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回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

新見公立大学・
短期大学

新見市出身の学生が少ないのはな
ぜか。

「一度親元を離れてみたい」とい
う意見が高校生にあると聞く。新
見の大学は競争率も高い。

新たな農業生産
物

ピオーネより新種のブドウの人気
が良いのではないか。

新種のブドウにも取り組みつつあ
る。ご意見として承ります。

医療・介護・福
祉

議会で医療・介護・福祉関係の話
題が少ないように感じる。福祉施
策にも力を入れてほしい。

今年度から新たな地域福祉計画・
介護保険事業計画などがスタート
している。これからはいつまでも
地域で元気に支えあって暮らせる
ことが必要。介護予防にご留意願
いたい。ご意見としてります。

地域おこし協力
隊の定住支援

地域おこし協力隊にかけた公費を
無駄にしないよう、しっかりと定
住支援をしてほしい。

ご意見として承ります。

市民の所得向上

労働者の所得向上をしないと結婚
もできないし理想の子供の数はも
てない。共働きをせざるを得なく
なり保育施策など課題が増える。
特に介護職の所得が低いと聞く。
｢女性が輝く｣と聞こえはいいが、
夫にしっかりした所得があれば、
女は子供を預けてまで働かない。

ご意見として承ります。

13人
民間との協働に
よる観光ルート
の開発

市内に点在する施設をルート化
し、観光客を呼び込むべき。その
際民間と協働してはどうか。（た
とえばドラッグストアと協働した
植樹活動や城山公園の清掃を市民
に呼びかけるなど）

観光ルートの提案は新しい観光パ
ンフレットにいくつか載せてある
が、まだ研究の余地は残されてい
る。ご意見として承る。

2班
長屋公会
堂

交流人口の増加
策

もみじの名所にする、観光農園の
設置など現在のイベントともタイ
アップして交流人口を増加すべ
き。

もみじの会が植樹をしたと聞いた
ことがある。観光農園も一部では
している。ご意見として承りま
す。

議会について
議員提案をどしどし出してほし
い。

ご希望として承ります。
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回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

総務産建 農林業振興
中山間地域の条件を利用し、起業
して働くところをつくる。

ご意見として承ります。 なし（市民意見）

農林業振興
農業の６次産業化のできる施設は
あるのか。

回答済み

4人 農林業振興
農業振興の指導できる人材をおい
て欲しい。

ご意見として承ります。

ご意見として承ります。

農林業振興
林業に力を入れて、木の搬出の仕
方などの指導をされたい。

ご意見として承ります。

行政職員

市の職員を減らしたように数字上
なっているが、臨時ばかりになっ
ている。臨時では所得が少なくて
やっていけない。仕事も3年とか
で切らずきちんとしてほしい。

ご意見として承ります。

3班
旧下熊谷
小学校

子育て支援 子育て支援に力を入れて欲しい。

千屋牛の増頭
飼育頭数が少ない。増頭に力を入
れるべき。

ご意見として承ります。

行政職員数
市の職員は多いのではないか。さ
らに減らしていく努力を求める。

ご意見として承ります。

結婚推進

今どきの若い人はお見合いが嫌
い。結婚推進の方法を研究すべ
き。議員も積極的に仲立ちをして
はどうか。

ご意見として承ります。

農業振興 パパイヤに補助はないのか。 現時点ではありません。

各種審議会等に
ついて

様々な会議があるが機能が果たせ
ているのか。出席しない委員もい
ると聞く。形式ばかりになってい
ないか。各会議の活動が評価でき
るようにしてはどうか。

ご意見として承ります。
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回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

総務産建
唐松簡水につい
て

なぜ上水に繋げるのかメリットを
示してほしい。

市に伝えます。 なし（市民意見）

新見市総合戦略
について

市議会として修正提案した箇所は
どこか。また、市独自のものはど
れか。

回答済み

労働会館につい
て

労働会館は労働者を大切にするた
めに必要な施設です。現建物を壊
すなら充実した建物を造ってほし
い。

ご意見として承ります。

文教福祉
げんき広場につ
いて

医療費抑制につながっているの
か。

市に伝えます。

げんき広場の利用者からは足腰の
痛いのが軽減した等の声を聞いて
おり医療費の抑制につながってい
ると思っている。

新見市の活性化
について

小水力発電の取り組みをしてはど
うか。

ご意見として承ります。

新見市の活性化
について

千屋牛のブランドをするために繁
殖牛を増やす必要があります。

ご意見として承ります。

21人
新見市の活性化
について

６５歳以上の活躍できる場を作っ
てほしい。

ご意見として承ります。

市に伝えます。 すでに完了している。

文教福祉
旧唐松小学校跡
地利用について

旧唐松小学校の利活用をしてほし
い。

ご意見として承ります。 ご要望として受け止る。

雇用対策
新見公立大学、短大生の中には、
働くところがあれば、新見に残っ
てよい学生がいる。

ご意見として承ります。

4班
唐松市民
センター

文教福祉
唐松幼稚園の管
理について

草刈りをしてほしい。

総務産建 農林業振興
農業管理機構は、申請などが複雑
で、必要ない。（手続きが面倒く
さい）

ご意見として承ります。 なし（市民意見）

雇用対策
働くところがないと、人は出てい
く。人口は増えない。職場が必要
になる。

ご意見として承ります。
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回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

14人

過疎・集落の維
持

高齢化が進み地区総代の担い手不
足、回覧などもやりにくくなる。
対策を求める。

承知している。ご意見として承り
ます。

2班

神郷公民
館油野分
館

議会報告・意見
交換会

来年も開催するのか。KPIの達成
状況などについて報告があるとい
いと思う。

一年に1回以上開催する決まりに
なっているので来年も開催する
が、会場など詳しくは未定。内容
についてはご意見として承りま
す。

議会報告会につ
いて

報告会の広報の仕方や工夫が必要
では。

ご意見として承ります

赤線の運用につ
いて

旧学校のグラウンド内に赤線があ
る。通行して良いか。

赤線と市有地であり、地域内での
運用にて行われれば良いのでは。

高齢者福祉につ
いて

一人暮らし老人の生活について
地域内での共同生活の提案や、大
佐地区の一人暮らし共同生活施設
の現状を説明。

総務産建
林道の維持管理
について

愛護会を結成して管理している
が、林道も年２回の管理助成金支
給を願う。

ご意見として承ります。 なし（市民意見）

16人
高齢者福祉につ
いて

特養の今後、現看護手当等につい
て (真庭市との施策比較が述べら
れる)

(福)恵愛会吉田理事長が席に。現
状と県の計画等詳細に説明いただ
く。

文教福祉
新見市総合戦略
（健康のこと）
について

健康のことが掲載されていない。
例えば６０歳以上の人に肺炎球菌
ワクチンを無料で接種できない
か。

市に伝えます。

総合戦略の計画に健康のことは掲
載されている。高齢者肺炎球菌ワ
クチンについては、平成２６年の
１０月より地域接種となり一人あ
たり３，０００円の助成を行って
いるので今のところ無料の予定は
ない。

1班
大佐公民
館布瀬分
館

決算について
特別会計の決算は黒字。一般会計
からの繰入額は。

一般会計からの繰入額は詳細な資
料を持参していないので、ご了承
願う。
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回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

過疎地域の集団移転を考えてみて
はどうか。

ご意見として承ります。

老人対策
６０歳以上の老人の対策を考えて
欲しい。

ご意見として承ります。

総務産建 男女共同参画

男女共同参画会議の年齢制限が７
５歳までとなっているが、７５歳
以上の方も考えはよいものを持っ
ておられる。

ご意見として承ります。 なし（市民意見）

6人 英語教育

英語特区で子どもへの英語教育に
力を入れている。子どもが都会に
出ることをすすめている。良くな
いこと。

回答済み

総務産建 林業振興
山林が多いので、CO2削減で、都
会の企業に買ってもらい、森林資
源を活かす林業を進められたい。

ご意見として承ります。 なし（市民意見）

人口減少
人口減少に危機感を持っている。
中小企業、農林畜産業など多方面
に就労の場を増やしてほしい。

ご意見として承ります。

3班
宮河内郷
土文化館

人口対策

子どもの教育で地域の良さを教
え、都会に出ても退職して、地元
ふるさとへ帰ってくるようにされ
たい。定年になり故郷へ帰り、退
職金、年金を地元に落とされるの
で、活性化と人口増加になる。

回答済み
ご意見として承ります。

介護

要介護3以下の人は施設入所がで
きなくなり在宅介護になる。在宅
介護について支援してほしい。特
に老老介護は大変。

承知している。ご意見として承り
ます。

文教福祉 遠隔医療

長年実験してきた遠隔医療は新見
市にとって有効な医療手段。本格
的に実施できるよう求めてほし
い。

ご意見として承ります。

遠隔医療については、長年、実証
実験など実施している。できるだ
け実施ができるように努めてまい
りたい。
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回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

男女共同参画

総務産建
畜産振興につい
て

子牛が価格高騰しているので増頭
が難しい。優良牛導入事業の補助
金額をあげてほしい。

ご意見として承ります。 なし（市民意見）

10人

環境について
公共交通を利用する日を作っては
どうか

ご提案として受け止めます。

文教福祉
公共交通につい
て

東城にバスが行くように復活して
もらいたい。

市に伝えます。

哲西地域から東城地域への市営バ
スについては、平成２５年度に
行った全体的な見直しの中で廃止
を決定した。具体的な廃止の理由
は、①非常に利用者数が少ないこ
と、②市営バスによって他市の商
業施設や医療機関へ送迎するとい
うことは、本市の商業活性化や地
域医療充実を図る観点から不適切
ではないかという判断をおこなっ
たこと、③市外への輸送を行って
いるのは哲西地域のみであるとい
う３点から廃止を決定したもので
あり､この状況は現在も変わって
いない。再開は考えていない。

4班 哲西本区
生活改善
センター

補助金について
補助金がなくなっても、継続して
おこなえる事業をしてほしい。

ご意見として承ります。

地域創生計画
移住者、交流、地域おこし協力隊
など、計画が他力本願になってい
る。

ご意見として承ります。

地域創生計画
国道に「A級グルメ」の看板があ
り、明るい材料である。目玉を作
り進めてもらいたい。

ご意見として承ります。

女性の輝ける環境を作って欲し
い。まず、男性の考え方を変えな
ければならない。

ご意見として承ります。

男女共同参画
育くボスの会社が増えている。市
内も進められたい。

ご意見として承ります。
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回 答 委員会での検討結果
参 加 数 委員会等

班
場 所 所 管

項 目 出された意見・提言等

総務産建
特産品の振興に
ついて

哲西くりの振興を進めてほしい。 ご意見として承ります。 なし（市民意見）

総務産建
地域おこし協力
隊について

協力隊員だけでなく、地域での人
材育成も必要ではないか。

ご意見として承ります。 なし（市民意見）

文教福祉 医療について
若い世帯が、小児医療体制が不十
分で不安なため市外に転出しまし
た。

市に伝えます。

文教福祉
学校の統廃合に
ついて

野馳小学校と西山小学校の統合に
ついては、心のケアーをしてほし
い。

ご意見として承ります。

来年度、事務委託により野馳小学
校には９名の児童、哲西中学校に
は１名の生徒がつく予定になって
いる。とちらも好意的に受け止め
て、すでに交流事業等も行ってい
る。統合後も子供たちの様子につ
いては、様子を見ながらケアに努
めたい。また、市教委同士の連絡
も取っていきたい。

文教福祉
学校の統廃合に
ついて

小さい学校の良さも生かしてほし
い。

ご意見として承ります。
ご要望として受け止めさせていた
だく。
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